

## Impulso al autoempleo para las mujeres turolenses

### Acuerdo con el Ministerio de Igualdad

**REDACCIÓN / Teruel**  
El Gobierno de Aragón, a propuesta del Departamento de Economía, Hacienda y Empleo, aprobó ayer la firma de un convenio de colaboración con el Ministerio de Igualdad para la promoción y el fomento del autoempleo de las mujeres en la provincia de Teruel. El importe de este acuerdo asciende a 240.000 euros.

Se trata de un convenio, puesto en marcha por el Instituto Aragonés de Empleo, que tiene como finalidad conseguir un incremento cuantitativo del número de mujeres activas en la provincia de Teruel fomentando el autoempleo individual (trabajo autónomo) o colectivo (mediante cooperativas o sociedades laborales).

Para conseguir dicho ob-

jetivo se desarrollarán varias acciones como la formación de mujeres en gestión empresarial, la coordinación de recursos públicos y privados existentes en la Comunidad Autónoma de Aragón, dirigidos al autoempleo, tutorización y asesoramiento a las emprendedoras, y la creación de un grupo de mentoras para las nuevas empresarias.

Por otro lado, el Gobierno de Aragón firmará dos convenios de colaboración con la Fundación de Secretariado Gitano y los Centros Docentes dependientes del Departamento de Educación, para el desarrollo de acciones de formación e inserción laboral. Los acuerdos serán puestos en marcha por el Instituto Aragonés de Empleo y su importe asciende a 688.345 euros.